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Настоящее пособие, созданное одним из ведущих российских 
специалистов в данной области, доктором искусствоведения, про-
фессором А. М. Цукером, посвящено одному из разделов курса 
«Массовая музыкальная культура». В нем рассматриваются про-
цессы, происходившие в отечественной (советской) массовой музыке 
в 60-е–80-е годы ХХ столетия. Особое внимание к данному периоду 
имеет свои историко-социальные основания: это было время наиболее 
бурного и стремительного обновления всей панорамы массового ис-
кусства в нашей стране, наибольшей его свободы как от идеологиче-
ского диктата предшествующих тоталитарных десятилетий, так и от 
диктата экономического, связанного с нарождающимся в 90-е годы 
российским шоу-бизнесом. 

Учебное пособие адресовано студентам и педагогам средних спе-
циальных учебных заведений.

ББК 85.318

Ц 85  Zuker A. M. Domestic mass music: 1960–1990s : textbook 
for SVE / A. M. Zuker. — Saint Petersburg : Lan : The Planet 
of Music, 2021. — 256 pages. — Text : direct.

This textbook, created by one of the leading Russian experts in this 
field, Doctor of Arts, Professor A. M. Zucker, dedicated to one of the 
sections of the course «mass music culture.» It examines the processes 
occurred in the Russian (Soviet) mass music in the 60s–80s of the 
twentieth century. Special attention to this period has its own historical 
and social grounds: it was the time of the most impetuous renewal of 
the whole mass art in our country, the time of the utmost freedom from 
both the ideological dictates of previous totalitarian decades, and from 
the dictates of the economic, associated with the emerging Russian show 
business of 1990s.

The textbook is intended for students and teachers of colleges.
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